

LE CORBUSIER

L'AVENTURE DE BRIEY-EN-FORÊT



PROJET POUR UNE EXPOSITION À LA GALERIE BLANCHE UNITÉ D'HABITATION LE CORBUSIER / BRIEY-EN-FORÊT

Cette exposition répond à un double objectif. Trente-cinq ans après le sauvetage de l'Unité d'habitation de Briey-en-Forêt, cet édifice, qui a échappé de justesse à la démolition, est devenu l'un des éléments majeurs du patrimoine architectural de la Région Grand-Est. De nombreux visiteurs se pressent chaque année, à titre individuel comme en groupe, pour en découvrir les singularités. Comment situer cette réalisation dans la trajectoire créative de Le Corbusier ? Quels sont les caractères qui la distinguent des autres unités d'habitation, celles de Marseille, de Rezé, de Berlin et de Firminy ? C'est pour apporter des réponses en images à ces questions qu'a été conçue cette exposition. À ce volet « pédagogique » qui, prendra la forme d'une exposition permanente, installée dans 3 espaces au sein de La Première Rue, s'ajoute un volet « commémoratif » qui donnera lieu à la présentation temporaire dans la Galerie blanche de trente-et-un panneaux composés en 1987 par Roger Aujame à l'occasion du Centenaire de la naissance de Le Corbusier. Outre l'information synthétique que recèle cette série d'affiches, celle-ci représente en elle-même, par son graphisme et par les mots choisis, un précieux témoignage : celui d'un proche collaborateur de Le Corbusier à l'atelier de la rue de Sèvres, attaché à démontrer la prodigieuse contribution de son mentor à la modernité.



Dates : de mai à septembre 2023
Commissariat : VITALE-DESIGN Steven Vitale - Vincent Dietsch
Collaboration : EREA BRIEY
Matériaux : Papier peint (expo permanente) et panneaux